

La Bolivie rejète les accusations des États-Unis sur la lutte contre le narcotrafic



La Paz, 16 septembre, (RHC-PL).-Le Ministre bolivien de la Présidence , Juan Ramón Quintana, a qualifié de contradictoire le dernier rapport des États-Unis sur la lutte contre le narcotrafic, dans lequel ils accusent le pays andin et le Venezuela, d'être les seuls pays de l'Amérique du Sud qui ne respectent pas leurs obligations contre la production et le trafic de drogues.

Le ministre bolivien a également signalé que ce rapport présenté par le gouvernement étasunien lundi dernier a en plus un sens politique, compte tenu que le document exempte les pays amis de leurs responsabilités et s'en prend à ceux qu'ils considèrent comme adversaires.

Par ailleurs, Juan Ramón Quintana, a souligné que ce rapport de Washington est en contradiction avec les données de l'ONU, qui, au cours des dernières années a certifié une réduction considérable des cultures de feuilles de coca en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69252-la-bolivie-rejete-les-accusations-des-etats-unis-sur-la-lutte-contre-le-narcotrafic>



Radio Habana Cuba